



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/article/reseaux-d-eau-potable-les-moyens-3073>

Réseaux d'eau potable : les moyens dédiés au renouvellement sont insuffisants

- contenu - Actualités France et international -
Date de mise en ligne : mardi 17 juin 2014

OIEau

Dans le Moniteur Hebdo du 30 mai dernier, Julien Beideler s'interroge sur la gestion patrimoniale des réseaux d'eau potable qui peine à se mettre en place.

Après un tour d'horizon des instruments réglementaires disponibles, il donne la parole à des experts. Pour **Marc-Yvan Laroye**, directeur adjoint à l'**Office International de l'Eau**, en charge des études et assistances à projets, il faut travailler sur une meilleure compréhension des indicateurs de services, pouvoir en faire une traduction opérationnelle auprès des décideurs publics.